
８／３０(土) １９～ 

新宿美禄亭 

八代高校２９回卒業生同窓会 打ち合わせ 

 

１．弔電資金について 

29 回生の同窓会費のストック（卒業３０年会での会費残金）から、メーリングリストによる弔電発信の資金として、

5 万円の拠出を受けた。 

作尾氏、前田氏への弔電の立て替え分を差し引き、銀行に預金した。通帳の保管は井上君にお願いする。 

 

 

２．八代での新年会の定例化 

毎年１／３に八代駅前の「小松」(0965-33-1166)にて、４ｐｍ～閉店まで、貸切で新年会を行います。 

関東の「美禄亭での新年会」に当たります。 

帰省者対応で提案し決定しました。連絡なしで行って構いません。 

 

 

３．八代高校同窓会総会の報告 

我々は、八高入学時に同窓会の入会金を支払っており、卒業の有無にかかわらず全員が会員である。 

同窓会は、毎年の入学生の会費で運営されている。  

しかし、近年定員が減少したため（H20 年 287 名）入会金収入が激減し赤字が続いているため、会員による会

費負担が必要になったとのことで、総会により提案・承認された。（H22 年?から任意支払）  

［ 年会費２,０００円  その代り、会報が発行される ］  

しかし・・・私たち関東地区の在住者は、総会・懇親会の案内をもらったことがなく、開催をしらない人がほとん

どである・・・。  

八代の総会で承認されても、それで問題なしとするのは、いささか乱暴に感じるため、各地区での説明と承認

が必要と考える。 9／２７の関東地区同窓会総会に同窓会長が招待されるので、その際説明をお願いし、承

認をとるように提案をしたい。（立居場）  

 

 

４．八代高校関東地区同窓会のクラブ活動への協力のお願い 

同窓会の若手参加者を確保し、幹事人材の発掘を行うために、クラブ活動を提案しているので、ご協力をお

願いしたい。 

現在、中田氏による「ラグビー観戦部」など立ち上げ予定。 

 

 

幹事 立居場誠治 

 

 


